

LA EXISTENCIA ES SER UNO, EL SER UNO ES EL TODO, AUNQUE HAYA MUCHOS EN ESPÍRITU, MUCHOS EN CUERPO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 08 de septiembre de 2013

Canal: Ismael Castán García

LA EXISTENCIA ES SER UNO, EL SER UNO ES EL TODO, AUNQUE HAYA MUCHOS EN ESPÍRITU, MUCHOS EN CUERPO, PERO DE TODOS SE FORMA UNA SOLA FUENTE MARAVILLOSA, UN SOLO CREADOR MARAVILLOSO, UN SOLO PODER MARAVILLOSO, SÍ, TE HABLO DE MI PADRE, HABLO DEL PADRE DIOS QUE HABITA E IRRADIA A TRAVÉS DE CADA UNO DE VOSOTROS, ESPÍRITUS ENCARNADOS Y DESENCARNADOS.

[20130908-2] Sigo derramando de lo que, en lo más interno del Yo SER está la chispa divina del Todopoderoso, del que ha dado libre albedrío para que vosotros como hijos estéis ocupando un instrumento en carne para transmitir al que no sabe de esta verdad, para sanar todo aquel que se sienta enfermo, para levantar a todo aquel que se sienta caído de no poder levantarse.

Queridos hermanos y hermanas, encarnados y desencarnados que te encuentras en la verdadera comunión a través del espíritu, **el espíritu es el todopoderoso, el creador de lo bueno y lo malo que en esta existencia estás comprendiéndote, analizándote, que nada es fuera de vosotros, que todo eres vos y que nada viene de la nada, porque de lo que hoy siembras, cosechas.** Mirad, espíritus encarnados, espíritus desencarnados, que usas el sentido del oír en lo más interno del Yo SER, del amado YO SER, del amados YO SOY. Si hoy te convirtieras en el tiempo y ese tiempo fueras tú mismo para analizarte, para ser libre y te convirtieras en la comprensión para comprenderte y descubrieras quién eres y por qué estás con una nueva oportunidad que tú mismo prometiste al Padre para ocupar nuevamente un cuerpo.

Hermanos, **nunca es tarde para comenzar y construirte, renovarte y convertirte en el verdadero Yo Soy, el verdadero Jesús de Nazaret, en la Esencia maravillosa, en esa Chispa Divina que mi Padre habita en cada uno de vosotros.** Aquí tienes para ser el SER, el SER Amor, el SER Paz, Ternura, el demostrarte a ti mismo, que el poder que habita en cada uno de esta bendita Humanidad se manifiesta a través del Hijo, que es una sola unificación, es una sola irradiación, es una sola verdad en el espíritu, que no haya nada de diferencia entre el Padre y el Hijo. Esto que vengo a recordarte siempre te lo he dado y te lo seguiré dando hasta que escales una escala más y demuestres que sí puedes hacerlo.

Hablan nada más por hablar, hablan que tu hermano pudo hacer tantas cosas maravillosas, hoy recuerdas al Yo Jesús, pero esto puedes hacerlo tú también. Mírate, hermano, quítate esa idea que nada más, Yo el SER, puedo hacer tantas cosas, nada más con esto te digo para que destruyas todas las construcciones, las formas que has elegido para atarte a ti mismo y convertirte en la tiniebla, en la oscuridad. Con esto te digo todo, porque creéis que Yo nada más puedo hacerlo. Pero nuevamente en este tiempo te vengo a recordar, que de donde Yo he venido vosotros también has venido y mi Padre Dios ha hecho a todos por igual a su imagen y semejanza. ¿Qué más quieres para descubrirte, dime? ¿Qué tiempo esperas para saber de lo que escuchas a través de tus oídos materiales de tu cuerpo y que el Yo Espíritu está irradiando en lo más interno del Yo SER?

Mirad, no es el pensamiento antes que el poder, no es la formación antes que el poder, no. Recuerda, siempre te he dicho que no eres nuevo, no es la primera encarnación que vives. **Fíjate bien en donde te encuentras, fíjate bien en dónde estáis y hoy tienes que destruir todo aquello que te detiene por ser libre, todo lo que has construido formándola en la palabra maldad, negación.** Tienes que morir en todo aquello y a través de la resurrección que es la vida, tienes que vivir en este mundo donde Yo estoy con mi Padre Dios. Pero puedes hacerlo en este tiempo aquí en tu Madre Tierra, ya que tienes todos los privilegios y las herramientas y los sentidos y el poder de que el Yo Todopoderoso habita e irradia en vosotros. No hay nadie más en tu existencia más que el amor verdadero.

Hermanos, ¿por qué buscas tu sanidad fuera de ti mismo? ¿Por qué buscas todo lo que mi Padre ya ha formado al Hijo tan perfecto como Él? ¿Por qué te pierdes del camino, siendo el camino para llegar al Padre? ¿Dime, hermano, qué más quieres si ya la mesa está servida para vosotros? Hijos de mi Padre, luz entre luz verdadera, maravillosa, digna para todo aquél que crea en esta Ley. ¿Escuchas bien, verdad? La palabra crear es todo en vosotros. Porque tú eres el formador, como acabo de decirte, tú eliges para dónde ir y hoy, hermanos, por algo estás en este redil, en este lugar que tú le debes de dar grandeza a través de tus demostraciones como espíritu encarnado, como el Cristo encarnado. Pero mírate cómo estáis, todo quieres que el pueblo haga por ti, no, eres tú que vas a dar la orden porque tienes la responsabilidad de ti mismo.

Y mírame en ti, si tú te decidieras venir aquí y limpiar este redil a como tienes que ser tú, Yo estaré contigo y lo harás si tienes la fe en ti mismo. Sean UNO entre vosotros, no se desconozcan, porque nuevamente te recuerdo, tú eres el tiempo para elegir a dónde quieres estar y nada de lo que Yo te he recordado puedes hacer tan siquiera en esta existencia. **¿Dime, hermano, cuando vas apretar tus sandalias y vas a comenzar a caminar el camino verdadero para demostrarle al Padre que sí estás atento de lo que Él te viene a recordar? ¿Cuándo vas abrir los ojos de Yo Espíritu para observarte, que aunque el cuerpo esté deteriorado, el espíritu es la vida y el poder para hacer todo esté enfrente de ti, que no haya nada que te detenga?** Eso es lo que Yo vengo a recordarte, hermano, para que lo pongas en práctica tú mismo, porque esto eres tú, este redil eres tú y a como esté este redil así está el Yo Espíritu a tu escala. Y te digo, ya no voy a venir más a presentarme adelante de ti para que creas en Mí. Ya no, hermano, por algo formaste este punto, este lugar, por algo le pusiste el nombre de una Escuela y nada representas de ella.

Porque Yo ya estoy entre vosotros, siempre lo he estado, pero como hoy en día tiene que suceder lo que hoy sucede para que te pongas firme como el soldado, muéstralo en ti mismo que el Cristo nunca se ha ido entre vosotros, que siempre está y que él es el que vive y reina en cada uno del Yo espíritu, del SER. Hermanos, hermanas, nunca busques tu sanidad fuera del redil, ni aún pienses que otro hermano te va a venir a quitar tus karmas, tu sufrimiento, porque equivocado vas a estar. Tienes que ser tú, hermano, que cuando te conviertas en la fe, en el Yo amado fe, renazcas, vuelvas a nacer, pero en esta vida que es tuya, que eres tú mismo, en la vida eterna, en la del Todopoderoso, la que siempre está al lado de ti. ¿Por qué digo al lado de ti, hermano? Porque siempre apartas tu verdad y te envuelves de todo lo que existe en este mundo, atraes todo aquello que sucede alrededor de ti y eso es lo que vives y piensas en cada momento de tu existencia.

Más a la verdad la ignoras, la apartas y así hablas de Mí, así dices que crees en mi Padre, que crees en le Jesús de Nazaret. Mirad, hermano, no te engañes, porque **nada viene de la nada, tú eres causa y efecto en tu vida. Hoy, hermanos, siguen estando separados y la existencia es SER UNO, el SER UNO es el TODO, aunque haya muchos en espíritu, muchos en cuerpo, pero de todos se forma una sola Fuente Maravillosa, un solo Creador Maravilloso, un solo Poder Maravilloso, sí, te hablo de mi Padre, hablo del Padre Dios que habita e irradia a través de cada uno de vosotros, espíritus encarnados y desencarnados.**

Hermanos, hermanas, no se preocupen por lo de afuera, preocupense por vosotros mismos y Yo siempre, como el amor que Soy, como el Gran Yo Soy entre vosotros, aunque estés tú en este lugar, como siempre te lo he dicho, hermano, y cumples la Ley de mi Padre, bendito eres en su nombre, porque eres bendito en su nombre, en su presencia eres bendito, porque estás luchando para salir

adelante y ser el triunfador para ser libre sobre toda esta maldad que te rodea. Falta mucho para ver, porque la irradiación que se está acumulando en el cosmos no es la de mi Padre, es la de la Humanidad a como está formada y esa llegará su tiempo y si en este cuerpo no la alcanzas a ver, y si estás conmigo lo verás, cómo el mismo SER se destruirá por sí solo a través de sus hechos; pero si alcanzas a este nivel donde Yo estoy, nada llegará a vosotros, porque estarás conmigo.

Es el tiempo para prepararte en el SER Yo Espíritu, no te digo para adquirir riqueza en este mundo terrenal, porque fíjate cómo está este mundo terrenal, al que tiene más le quitan porque ese es el mundo donde viven. ¿Pero dime?, si tú adquieres esta riqueza en lo más interno del Yo SER, del amado Yo SER, nada de lo que has visto y oído en tu mundo tocará en ti, nada, porque nada de aquello sabe llagar donde Yo estoy, pero tú, si lo logras hacer, serás para siempre el amor universal.

Hermanos y hermanas, tú que dices ser atormentada por algo que dices tú que no puedes hacerlo, Yo te recomiendo que tomes de esta agua bendita que tienes y te conviertas en ella a través de la fe que hoy vengo Yo a despertar en ti y te conviertas en esta medicina santa, purificadora y amorosa en lo más interno del Yo Espíritu. Y a través de tu hermana llama rosa quemará lo que hoy llamas enfermedad y a través de tu hermana llama violeta, transmutará todo aquello que se llama flema en tu órgano llamado pulmón, hazlo, hermana y verás que Yo estoy contigo, a como estoy en cada uno de vosotros, hermanos. Si tomaras con este amor que Yo Soy en lo más interno de tu espíritu, del Yo Espíritu, del Yo SER, del Yo Poder. En verdad te digo, hermano, no tengas miedo porque no vengo hacerte daño, vengo a que te ames y te comprendas y a que te aceptes que tú eres el Dios amor en lo más interno del Yo Espíritu.

¿Quieres estar conmigo? Unifícate a Mí, a esta Ley maravillosa del Padre y verás que nadie te confundirá que el poder hace daño, no, el amor nunca hace daño, hermana, pero si hoy estás dispuesta a comer de este pan que Soy en ti, tómalo y conviértete en él. **¿Quieres convertirte en la copa maravillosa, hermana? Hazlo y conviértete en el agua de amor, en esa agua purificadora que transmuta toda enfermedad, toda negación y cambia al espíritu en un espíritu de amor, sí, hermana.** Aquí tienes todo para que crezcas, crezcas en conocimiento al convertirte en él, crezcas en sabiduría al convertirte en la sabiduría, la sabiduría que Yo te hablo es saber de tu existencia, el conocimiento que Yo te hablo, es que te conozcas en espíritu y en verdad. Estas palabras son maravillosas en el nombre de mi Padre, porque de estas palabras estás formado en lo más interno como espíritu, hermana, y adelante en el nombre de mi Padre, sí así permites que Yo tu hermano Jesús, que Yo tu hermano amado Yo Soy, siempre esté en lo más interno y seamos uno a la vez.

A vosotros también te digo, hermano, así te digo para que nadie venga ya aquí en este punto a reinar más que vosotros que SON UNO SOLO. Porque fijaos muy bien, no te preocupes por los que no están, preocúpate por ti, hermano, que estás aquí y a los demás déjalos ser, porque así se conocen. Nuevamente te digo, que Yo estoy siempre entre vosotros y siempre lo estaré, si así me permites vos unificarte a esta Ley Divina en el nombre de mi Padre. **Yo Soy el Gran Yo Soy en vosotros, hermano, y a través de mi Padre estoy contigo irradiando cada SER que venga con amor y se convierta en el amor, porque el Reino de los Cielos será para vosotros.** Hermanos, benditos sean en el nombre de mi Padre, y ya no te preocupes por no hacer lo que tienes que hacer, hazlo y ya. Muestras que sí estás aprendiendo de lo que mi Padre hoy está recordándote que tienes que ser el SER para hacer. ¿Ya me entendiste, hermano, lo que Yo te entrego en esta mañana de luz? Vengo a recordarte, nunca pongas imposibles las cosas, nunca creas que no estoy contigo, dale lo positivo al lado del amor y verás que mantendrás todo este universo, todo este cosmos a tu forma de ser.

Benditos sean en esta mañana de luz, hermanos. Yo tu hermano vengo a través de un instrumento, a través de un cuerpo para vosotros. **Pero nunca olvidéis que siempre estoy contigo allá en tu hogar material, en el momento que te pones a orar por ti y por toda la humanidad, allí estoy Yo en lo más interno contigo, porque SOMOS UNO, hermano.** La palabra venir a Mí es unificación, SER UNO en el nombre de mi Padre, porque UNO es nada más el Dios que existe entre vosotros. Aunque en este tiempo, muchos se convierten a través de la humanidad, alaban a un Dios fuera de vosotros. Pero en este tiempo que vosotros vienen abrir los ojos, vienen a descubrir que tienes todo para hacer, ya no

serás engañado de aquél que venga a decirte que te va a dar, que te va a ayudar, no, hermano. Por eso estás aquí, porque ya está dado todo lo de mi Padre en vosotros.

Falta que juntos como hermanos se amen y conviertan este amor en todo lo que, a través de tu cuerpo, caminen en este mundo terrenal. Donde quiera te encuentres y estén preparados para recibir esta irradiación, dejen gozo y alegría en cada hermano que vayas a visitar, porque así debe de ser, vosotros que dices estar en la Ley verdadera. ¿Por qué te digo así, hermano? Porque Yo te conozco y cuando Yo te diga que ya estáis, es porque estáis conmigo unido a la verdadera Ley, ayudar a todo aquel que pida y se convierta en la puerta para entrar en su posada, que es el Yo Espíritu. Seas el Dios verdadero y conozcas quien ha de recibir lo bueno y conozcas donde no debes de posar y dejarlo en su formación. Así lo hice cuando tuve el cuerpo que conociste como Jesús, así lo hice, hermano, porque así me guiaba mi Padre Dios, a como hoy me guía a vosotros, a vosotros que pides. Come pues, hermano, sigue alimentándote de este pan sin levadura y conviértete en él para que nunca te falte del pan verdadero; conviértete en la copa rebosante de agua de vida para que nunca padezcas sed, sino siempre estés en gloria.

En el nombre de mi Padre, Yo así a través de este instrumento, a través de este cuerpo no les digo adiós ni hasta pronto, sino siempre me tendrás en lo más interno del Yo espíritu. Para siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.